

# 今までの学びを発表



6年「走れメロス」

が見られました。習を重ね、生懸命練習をする姿が見られました。どの子もこの日のために一生懸命練習を重ね、精一杯発表する姿が見られました。

2年「われら下条探検隊！」



お客様も思っていたよりもたくさんいて、幕が開いたらますます緊張してきました。練習で意識したことを上手にまちがえずにできました。ほかのみんなも自分より上手にできていたすごいなと思いました。（2年 菅沼 倫瑞）

3年「はりねずみの大冒険」



たくさんの人がいて、校内発表会よりもとても寒かったので、緊張してちょっと早口になってしまい残念でした。でも大きな声でまちがえずに言えて、よかったです。来年も楽しみです。（3年 佐羽尾 芳奈）

今回から『下条っ子フェスティバル』から『下条っ子発表

会』と名称が変わりました。内容も今までの演劇的な要素ではなく、今までの学習の成果を伝えられる場としました。

11月18日(土)に、「下条っ子発表会」を行いました。短い練習期間ではありましたが、どの学年も練習の成果を十分發揮して、すきな発表となりました。

## 各学年の個性を出して

# 下条っ子だより

下条小学校  
No.15  
R5.11.30

1年「がんばるねずみのチロ」



前よりも、いつもよりも、大きな声を出せました。（1年 池松 周）

大きな声でしっかりとせりふを言うことができ、大成功でした。自分がなりたい役にはなれませんでしたが、しっかり役になりきれましたと思います。全体を通して動作が少ないところ、着替えが遅いところが反省点ですが、練習してきた中でいちばん上手にできたと思います。成功してうれしいです。（6年 小野田 あむ）

5年「世界でいちばんやかましい音」



最初は緊張して少しまちがえてしまっただけど、大きな声で目線をちゃんと上げて上手にできました。最後だけ少し緊張が途切れました。でも、少し緊張があるので早口になって戻ってしまうときがあったので、来年はもっと大きな声でゆっくり言いたいです。（5年 河合 夏里）

4年「ジュディ・モード、地球を守る」

